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早いもので9月も残りわずか、間もなく10

月に入ります。郡市新人総体や前期中間テ

ストが終わり、学校では、前期を締めくくる行

事でもある「西中祭」の準備が始まりました。 

来週30日（月）からは特別日課となり、各部門の活動などが本格的に進められていきます。10月12日(土)の一

般公開では、多くの皆様に喜んでいただけ

る西中祭になるよう全校一丸で準備に励

んでいきますので、お楽しみにしてください。 

  27日（金）に、今年の西中祭でお客様にプレゼントする「おもてなしグッズ」

の製作を全校一斉に行いました。 

  各ご家庭にもご協力をお願いしておりましたが、今年度の西中祭では、「Happy 

Sustainable project」として、各ご家庭から持ち寄っていただいた不要品を再生

し、お客様にプレゼントすることにしています。この日は、各

学級に配置された生徒会総務から作り方を教わりなが

ら、牛乳パックを使った「ペン立て」を製作しました。 

西中祭当日は、この他にも「コースター」や「しおり」など

を用意する予定です。全校生徒が心を込めて作った「おもてなしグッズ」を皆様に喜

んでいただければ幸いです。 

おもてなしグッズ製作 

  前号でもお伝えしましたが、先週１９日（木）に、西中祭に向けた全校集会

と、部門決めの学級活動を行いました。全校集会は、西中祭準備の開始に当た

り、西中祭について全校生徒の共通理解を図り、活動への意欲を高めることをねらいに

行ったものです。 

  集会では、今年の各部門の活動内容が生徒会総務から説明された後、生徒会長から

今年度の西中祭テーマ「One Team ～笑顔・ふれあい・満足～」が発表されました。会

長からは「“One Team”は、自分たちが一つになって取り組もうということ、“笑顔・ふれあ

い・満足”は、西中祭を訪れたお客様にこのような気持ちになっ

ていただきたいという目標である」という説明がありました。 

  集会の後、学年ごとに部門の役割を相談し、それぞれの担

当を決めましたが、その際も生徒会総務が各教室に出向き、

質問に答えたり各担当の人数割当を説明したりしてくれてい

ました。おかげで、どの学年もスムーズに進められていたよう

です。 

部門説明集会・係決め 

生徒会総務が各部門
の 活 動 内 容 を 説 明 

今年度の西中祭テーマ 

 今週24日(火)には、1回目の部

門別打ち合わせが行われました。 

  来週からスタートする部門活動に向けて、各部門の活動内

容を再確認するとともに、どのように準備を進めていくかという

計画を立案しました。 

  この日の打ち合わせを踏まえ、各部門ともしっかりと見通しを

もって活動を進めてくれるものと思います。 

部門別打ち合わせ 

ふれあい部門  装飾部門 



  9月2回目の3連休が明けた24日（火）から27日（金）ま

での4日間、通学路の3か所で朝の街頭指導を行いました。 

  こ れ は、21日（土）か ら30日

（月）までの10日間実施されている「秋の全国交通安全運動」に合わせて行ったもので

す。秋分の日となる22日（日）を境に昼夜の時間が逆転し、夕暮れが早まることから、車

両は早めのライト点灯やハイビームの活用で歩行者などをいち早く発見するとともに、歩

行者や自転車は明るい服装の着用や夜光反射材を着用して、自らの存在を知らせること

などが、全国の重点事項となっています。 

本校では、「仁応治十字路」「デイリーヤマザキ前十字路」「学校坂入口」の3か所に、

生活安全委員の生徒とPTA校外指導部員、職員が交代で立ち、交通ルールの遵守やあいさつなどについて指導

しました。本校の生徒は、自転車か保護者の車で通学していますが、自転車通学の生徒は概ねルールもしっかり守

り、よいあいさつをしていたようです。PTA校外指導部の皆さん

には、朝のお忙しい時間帯にも関わらず指導にご協力いただ

き、誠にありがとうございました。 

  本校の街頭指導は今週いっぱいでしたが、国では、交通安

全運動最終日である30日（月）を「交通事故死ゼロを目指す

日」としています。交通ルールとマナーを守り、交通事故の防止

を心掛けたいものです。 デイリーヤマザキ前十字路 

9月26日(木)、大仙市教育委員会より、教育長様はじめ

９名の皆様が本校を訪問されました。 

授業参観に先立ち、「ふるさと博士上級認定者」と「グローバルジュニア・ゴールド認定者」への教育長表彰があ

り、計14名の生徒に、認定証とバッジが贈られました。 

その後、市教委の皆様には5校時の授業を参観していただき、全体会では以下のようなご感想をいただきました。 

・生徒が主体的に考えたり課題に取り組んだりできるような先生方の働きかけが見られた。 

・生徒の思いや考えを受け入れる先生の姿勢が、安心感のある

授業につながっていると感じた。 

・生徒一人一人の見取りや活躍の場の確保など、小規模校なら

ではのよさが見られた。 

  多くの目で授業を見ていただいたことで、多角的な視点から

ご感想をいただくことができたと思います。こうしたご意見を今後に生かしてまいります。 

    前期の締めくくりとなるテストにみ
んな真剣に取り組んでいました。 

 

仁応治十字路

学校坂入口 

 

  Ｏ．Ｒさん（3年）   Ｋ．Ｎさん（3年） 

  Ｋ．Ｒさん（3年）    Ｋ．Ｍさん（3年） 

  Ｔ．Ｒさん（3年）   Ｔ．Ｓさん（3年） 

  Ｆ．Ｙさん（3年）   Ｆ．Ｔさん（3年） 

  Ｆ．Ｒさん（3年）   Ｆ．Ｍさん（3年） 

  Ｈ．Ａさん（3年） 

  Ｎ．Ｉさん（3年）   Ｍ．Ｓさん（2年）  Ｉ．Ｒさん（2年） 


